

EL COMERCIO
8 de agosto 1987

El Comercio, Perú, 8-8-87

Casa Blanca insatisfecha con la reunión cumbre

WASHINGTON, 7 (EFE).- La Casa Blanca no está enteramente satisfecha con el resultado de la cumbre presidencial centroamericana, aseguró esta noche el noticiero de la cadena de televisión ABC, basándose en círculos oficiales.

El portavoz de guardia, Román Popadiux, declinó hacer un comentario sobre el acuerdo presidencial, se limitó a expresar la expectativa norteamericana de que la iniciativa promueva la paz y la democracia.

Según ABC, los plazos propuestos en la iniciativa del presidente estadounidense, Ronald Reagan, y el acordado por los mandatarios centroamericanos hoy en Guatemala, no son coincidentes.

Reagan, según dijo hoy el Secretario de Estado, George Shultz, al Congreso, opina que la fecha límite del 30 de setiembre es suficiente para la puesta en marcha de los planes de garantía de la paz regional, el alto al fuego y la democracia.

Los presidentes centroamericanos señalaron en tres meses ese plazo.